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 地区のスローガン

皆様こんばんは、今日から9月です。長かった子供たちの夏休みも終わり新学期が始まりました。宿題は

もう済んだでしょうか。そして台風ですが太平洋上でUターンして進む大型で非常に強い台風10号は迷走台

風となって今シーズン も強い勢力となり、東北地方、特に岩手県や北海道に大きな爪痕を残して去って

いきました。皆さんのご親戚などへの影響はなかったでしょうか。

ところで今朝気が付いたのですが、あれほど騒がしく鳴いていた蝉の声がぱったり消え、昨日の夕方まだ

青空が出ていたのですが、何匹もの赤とんぼがスイスイと舞っていました。つくづく秋が来たことを実感させ

られました。そして、天理高校が第61回全国高校軟式野球選手権大会で14度目の出場で初優勝を果たし

ました。本当におめでとうございます。

本日の卓話は地区RLIディスカッションリーダーの北谷様をお招きしております。北谷様には私も昨年お世

話になりました。現在、有馬会長エレクトが頑張って研修に参加してもらっています。暑い夏から寒い冬ま

で私も頑張りました。本日はおさらいのつもりで拝聴したいと思います。本日の会長の時間は以上です。
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9月3日

三木武彦会員

9月7日

榎木晋作会員

9月17日

河原 勉名誉会員

9月26日

皆様おめでとう

ございます

地区RLI研修ディスカッションリーダー

北谷泰彦様

本日は堅い話をしますがご清聴

いただきますようにお願いします

大濵正徳会長

地区RLI研修ディスカッションリーダーの

北谷様今日の卓話宜しくお願いします。

昨年とても苦労した事が思い出されます。

当クラブからは有馬エレクトが頑張って

います。各地区の他クラブでのエレクトと

知り合えた事はとてもよかったと思って

います。

吉村信男会員

心配をかけました、御厚情感謝！！

三木武彦会員

今月は私と家内の誕生月、毎年お祝い

有難うございます 今の所、健康で仲良く

過ごしております。ニコニコ。

谷垣嘉輝、津山初雄、中村憲兒、

竹田知弘、植野教夫会員

北谷様の卓話楽しみにしています

◆第7回理事会報告
日時：2016年9月1日17時

・植田良壽様の新入会推薦状の承認

・奈良YMCAチャリティーラン協賛の件、承認

・台中中区RC訪問、通訳に曾 璟蕙さんを

お願いする件、承認

クラブ奉仕担当 猪上理事

熊井職業奉仕委員長欠席の為、代理で報告さ

せて頂きます。本日今年度職業奉仕活動の一

環として「表彰者推薦のお願い」ということでご

案内させて頂きました。内容については配布

資料をお読みください。表彰者人数は5～10名

を予定しております。10月27日例会時に推薦

紹介シートを回収させて頂きます。以上宜しく

お願い致します。

総務委員会 吉村委員長

ロータリーの友9月号紹介させていただきます。

今月は基本的教育と識字率向上、ロータリー

の友推進月間であります。P6、基本的教育と

いう事で、ロータリーとは、ロータリーの誕生と

その成長、皆様も良くご存知と思いますが基

本に戻ってご一読頂ければまた面白いと思い

ます。P52、会員数の も多い地区は2750地

区、2番は愛知県2760地区、3番目が2650地区

であります。P13、アトランタ国際大会で財団

100周年を祝おう、です。当クラブ世界大会に

終参加したのは平成10年インディアナポリ

ス大会で、8名参加しました。当時参加者で現

在在籍しているのは3名で時代の流れを感じま

す。一度、来年世界大会に参加してみたらと思

います。今月はロータリーの友月間であります。

初めから終わりまで目を通して頂けたらと思い

ます。

・例会変更情報は表の掲示板に表示してお

ります。またHP会員ページにも掲載しており

ます。ご覧ください。

・次週9月8日は家族親睦移動例会です。9

月15日は通常例会、9月29日のクラブ協議

会は16時スタートとなりますのでご承知お

きください。これはガバナー訪問の一環で

ございますので全員参加となっております。

ご予定宜しくお願い致します。

・奈良市交通対策協議会より秋の交通安全

運動市民決起大会の案内が来ております。

参加希望の会員様はご連絡ください。



　
卓　　話

＜ RLIについて ＞
第2650地区RLI研修ディスカッションリーダー

北谷泰彦様 （大和郡山RC）

皆様こんばんは。本日はRLIについてお話しさせて頂きますが、RLIという言葉ご存知でしょうか。RLIはRotary

Leadership Institute の頭文字をとったもので、ロータリーリーダーシップ研究会と訳しております。この研究会は

地区単位の研究組織の連合体です。1992年アメリカ、ニュージャージー州元RI理事のデビット・リンネルト氏の発

案で始められた研修組織です。日本では2008年に日本支部ができ、全34地区のうち現在14地区がこれに参加を

しております。2650地区は2010～2011年度栗田ガバナーの時に参加を致しました。本年度も7月24日にパートⅠ

を開催し87名の参加を得ました。貴クラブよりも有馬会長エレクトに参加をしていただきました。有馬さん如何でし

たか？

有馬会長エレクト「私自身もRLIがどのようなものか解らずに参加を致しました。参加して改めて会長エレクトとし

て良く勉強しないといけないと感じました。」 有馬さん有難うございました。

現大濵会長はRLIを卒業されたわけですが、振り返ってみてどんなものと思われますか？大濵会長「大変勉強

になったと思います。」 そうですね皆さん卒業された方は「勉強になってよかった」と言われます。

初め私が参加したのは、クラブ研修リーダーとしてでした。坂本ガバナーの時にディスカッションリーダーとして

参加をしました。今年で4回目のディスカッションリーダー（DL）を務めております。DLはファシリテーションという手

法を使って行っていますがこの手法に興味を抱きましてその手法を自分の身につけるためにDLになろうと思い、

現在も続けております。ファシリテーションとは「話し合いを進行する」という手法です。研修セミナーというと大抵

講義を聞く、というスタイルを思い浮かべると思いますが、RLIセミナーでは決められたテーマについて話し合い、

その中から自分なりの結論を得る、そのお手伝いをするのがDLとなっています。このセミナーでは能動的な参加

をいたしますので、皆さん何かを身につけてお帰りになります。

なぜこのような組織を作ろうとしたのかというと、ロータリーの会員数の減少が続いていましてロータリーに関し

て十分な知識を持たない会員が増えている、そして十分理解できずに辞めて行かれる。これは非常に残念であ

るということで、本当にロータリアンとして活動するためには一人一人が自覚を持った話し合いをしてロータリーを

理解することが必要である、とお考えになったようです。ロータリーの組織や活動に関して正しく深い知識を持ち、

高い指導力のあるロータリアンを育てる、クラブの活性化を支えるための人材育成のための研修組織であります。

それではどのようなことを行っているのか、パートⅠからⅢまでそれぞれ丸一日、朝から夕まで50分話し合いし

て、10分休憩を6回繰り返します。6つのテーマを1グループ7～8名で行います。毎回メンバーを入れ替えます。9

月にパートⅡ、11月にパートⅢ、そして卒後コースがありますが、卒後コースついては参加は自由です。参加者

は朝来られるとネームプレートをもらい、1時間目・2時間目・・と書かれた部屋を移動していき一日で6のテーマを

話し合うわけになります。各時間違った人と話をして行くのです。テキストの特徴はお手元の資料をご覧ください。

ロータリアンとしての成長とロータリー観の確立を 終目的に、リーダーシップ：奉仕：会員組織強化という3つの

観点から分けてテーマを作っています。先出質問を出していましてその中からDLが選んで参加者に質問を行い、

答えを引き出し討論に導きます。参加者が自分から発言をして人の話を聞き、自分なりのテーマに関する結論を

導くので、身につくわけです。

このように、RLIが作られた意義を感じ取っていただき、このクラブからも1名といわず2名、3名と、若い会員様も

参加して頂きたい。また、ファシリテーションも会議のやり方として非常に面白いと思います。利用価値もあります。

何かの形で役に立つのでクラブでも取り入れて行っていただきたいです。当クラブでは家庭集会で行っておりま

す。以上、お話しさせて頂きました。有難うございました。
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